

**PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA  
KEUANGAN BANK YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA  
(BEI)**

**SKRIPSI**

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia

Oleh

Nama : Viendy Margaretha  
No Mahasiswa : 15311010  
Jurusan : Manajemen  
Bidang Konsentrasi : Keuangan

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**FAKULTAS EKONOMI**

**YOGYAKARTA**

**2019**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

"Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku."

Yogyakarta, 28 Juni 2019

Penulis



Viendy Margaretha

الجمهورية الإسلامية اندونيسية

**PENGARUH *CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP KINERJA KEUANGAN  
BANK YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)**

SKRIPSI

ISLAM

Oleh

Nama : Viendy Margaretha  
No Mahasiswa : 15311010  
Jurusan : Manajemen  
Bidang Konsentrasi : Keuangan

Telah diperiksa dan disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada tanggal 21 Juni 2019

Dosen Pembimbing



(Zaenal Arifin, Dr., M.Si)

الجمهورية الإسلامية اندونيسية

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI**

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA KEUANGAN BANK  
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)**

Disusun Oleh : **VIENDY MARGARETHA**

Nomor Mahasiswa : **15311010**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Rabu, tanggal: 10 Juli 2019.

Penguji/ Pembimbing Skripsi : **Zaenal Arifin, Dr., M.Si.**

Penguji : **Sutrisno, Dr., Drs., MM.**

Mengetahui  
Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



**Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.**

الجامعة الإسلامية  
الاستدراكات  
الاندونيسية

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Segala puji dan syukur bagi Allah SWT atas limpahan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan atas junjungan kita Nabi Muhammad SAW, keluarga, dan sahabat-sahabatnya, yang telah membimbing kita semua menuju arah yang benar. Dalam proses penyusunan skripsi ini semata-mata bukanlah hasil usaha peneliti sepenuhnya melainkan dari berbagai pihak yang memberikan bantuan, bimbingan dan motivasi. Oleh karena itu, sudah sepatutnya peneliti mengucapkan terimakasih kepada :

1. Allah Subhanahuwata'ala atas semua berkah dan rahmat yang luar biasa, serta memberikan kemudahan, kelancaran dan kesehatan yang diberikan kepada penulis karena hanya dengan anugerah dan petunjuk-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Kedua orang tuaku, Yateno dan Merry Isamawati terimakasih banyak karena telah menjadi sumber motivasi untuk penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dan untuk sema perjuangan, doa dan restu serta selalu memberikan semangat, dukungan dan nasihat terhadap segala sesuatu yang penulis lakukan. Semoga kedua orang tuaku selalu diberikan kesehatan dan dalam lindungan Allah.
3. Adik perempuanku yang paling kucinta, Fernanda Maretha Rahadiyanti yang selalu menjadi penyemangat dan penghibur dalam kehidupan penulis. Terimakasih juga kepada keluarga yang lainnya yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak Zaenal Arifin, Dr., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan ilmu dan nasehat yang sangat bermanfaat bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga telah sabar dalam membimbing dan bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan kepada penulis.

5. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Indonesia beserta seluruh pimpinan universitas.
6. Bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
7. Bapak Anjar Priyono, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia beserta Bapak/Ibu staf pengajar dan staf karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan ilmu yang sangat berharga dan telah banyak membantu penulis selama menuntut ilmu di Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
8. Kesayanganku Adinda Roweina dan Mentari EGP terimakasih telah bersedia mendengarkan keluh kesah penulis serta memberikan dukungan penuh, nasihat, motivasi, dan doa di setiap kondisi terutama dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Teruntuk Pedy Satria dan Pradipta Adi yang telah bersedia menghibur penulis disaat penat untuk mencari ide dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Tiara dan Nurrizki sebagai teman seperjuangan kuliah. Terimakasih atas semua cerita indah dan pengalaman yang berarti, dukungan serta semangat yang telah kalian salurkan kepada penulis selama ini.
11. Teman – teman KKN 279 Purworejo, terutama meymunnah, siti, dan tiwi terimakasih sudah memberikan semangat, motivasi, dan dukungan serta menjadi *partner* untuk mengerjakan skripsi.
12. Semua pihak lainnya yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini, yang tidak bisa penulis tuliskan satu persatu.

Semoga Allah SWT membalas kebaikan mereka semua dengan limpahan berkah, rahmat dan hidayah-Nya. Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan skripsi ini masih banyak kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak.

*Wassalaamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Penulis

(Viendy Margaretha)